



Recuerda el inicio de la 4T

La presidenta Claudia Sheinbaum recordó el inicio, el 1º de diciembre de hace seis años, del sexenio del ex presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien calificó de “gran luchador social, hombre honesto de nación”. En un breve mensaje en su cuenta de X, sostuvo que “con visión y amor al pueblo”, el ex presidente “inició la Cuarta Transformación” y manifestó que, “sobre las bases que sentó”, se construye “el segundo piso de este movimiento”. Acompañó su mensaje con dos fotografías, en una de ellas se ve a ambos en la toma de protesta de Sheinbaum ante el Congreso de la Unión.

De la Redacción